



Distanciamiento perredista marca el primer round en la FAM

La inasistencia de la dirigencia del PRD o de algún representante —tras el reclamo por la eliminación de sus dos aspirantes, Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles—, dejó vacías las dos sillas reservadas en primera fila para el presidente Jesús Zambrano y el coordinador de los diputados del sol azteca, Luis Espinosa Cházaro.

Santiago Creel y Xóchitl Gálvez lamentaron que el PRD no haya asistido al evento e hicieron un guiño a su dirigencia, al afirmar que la participación perredista en la alianza es indispensable

<https://nortedigital.mx/distanciamiento-perredista-marca-el-primer-round-en-la-fam/>